
Pièces 5 Pièces

Superficie 87 m²

Référence 83199530

Prix 475 000 €

Vence
Appartement à vendre (06140)
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Cette maison de village d'environ 87m2 située dans une charmante ruelle du centre

de  Vence,  à  deux  pas  de  la  place  du  Grand  Jardin.Elle  comprend  5  étages,  au

rez-de-chaussée  se  trouve  une  très  grande  cuisine  et  un  chaleureux  salon.Au

niveau supérieur,  vous trouverez la première chambre avec rangement et salle de

bains attenante.Au 3ème étage se trouve la deuxième chambre avec rangement et

une salle de bain.Enfin, le dernier niveau est celui de la terrasse intérieure vue mer,

lumineuse et agréable, que vous pouvez utiliser comme espace de vie ou convertir

en chambre à coucher si nécessaire.A ...

This  well-renovated  village  house  in  the  center  of  Vence  is  located  in  a  charming

alley, a stone's throw from the Place du Grand Jardin and all the amenities Vence

has  to  offer.It  has  5  floors,  each  of  around  20  m2.  A  few  steps  down  from  the

entrance you'll  find the cosy living room. The modern kitchen with a table for  6-8

guests  is  on  the  next  floor.On  the  landing  on  the  upper  level,  you'll  find  a  guest

toilet, then the first bedroom with storage and en-suite bathroom.On the 4th floor is

the second bedroom with storage and a bathroom.The last level is the bright and

pleasant interior ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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